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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA EATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E
TECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos dezessete dias do mês deTECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos dezessete dias do mês de
novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 17h10, reuniram-se novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 17h10, reuniram-se os membros da CPA-BRA, Rafael da Silvaos membros da CPA-BRA, Rafael da Silva
Muniz (representando os docentes), Ana Mara Nogueira Monezzi (representando os técnicos administra@vos) eMuniz (representando os docentes), Ana Mara Nogueira Monezzi (representando os técnicos administra@vos) e
Daniela Camilo Fonseca (representando os discentes). Pauta 1:  número de par@cipantes. Rafael iniciou a reuniãoDaniela Camilo Fonseca (representando os discentes). Pauta 1:  número de par@cipantes. Rafael iniciou a reunião
apresentando o úl@mo número de par@cipantes do campus Bragança Paulista. Responderam o ques@onário 52apresentando o úl@mo número de par@cipantes do campus Bragança Paulista. Responderam o ques@onário 52
docentes, 24 T.A.E. e 109 discentes. Essa não foi a úl@ma amostragem, já que ainda não foram divulgados osdocentes, 24 T.A.E. e 109 discentes. Essa não foi a úl@ma amostragem, já que ainda não foram divulgados os
números finais. Foram discu@dos possíveis problemas para baixa par@cipação de todos os segmentos neste ano.números finais. Foram discu@dos possíveis problemas para baixa par@cipação de todos os segmentos neste ano.
O principal item levantado foi o excesso de perguntas (139) do questionário. A O principal item levantado foi o excesso de perguntas (139) do questionário. A reunião encerrou-se às 17h40. Eu,reunião encerrou-se às 17h40. Eu,
Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata a qual dato e assino com os demais presentes.Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata a qual dato e assino com os demais presentes.

Bragança Paulista, 17 de novembro de 2022.Bragança Paulista, 17 de novembro de 2022.
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